

PlantaDoce.

Empresa

Asabys Partners lidera una ronda de 1,5 millones de euros en Ona Therapeutics

La compañía, con sede en el Parc Científic de Barcelona, centra su actividad en el desarrollo de un nuevo medicamento para el tratamiento del cáncer metastásico.

PlantaDoce
21 may 2019 - 12:30



Asabys Partners cierra su segunda inversión. La gestora española de capital riesgo ha liderado una ronda de financiación de 1,5 millones de euros en Ona Therapeutics, *spin off* del Institut de Recerca Biomèdica (IRB) y la Institució Catalana de Recerca i Estudis Avançats (Icrea).

Con sede en el Parc Científic de Barcelona, Ona Therapeutics desarrolla un nuevo medicamento dirigido a bloquear CD36 e inhibir las células formadoras de metástasis. Este abordaje terapéutico podría prevenir la formación de metástasis y eliminar las existentes, potencialmente en cualquier tipo de cáncer.

Con esta inyección de capital, la *start up* iniciará su actividad para el desarrollo de un nuevo medicamento para el tratamiento del cáncer metastático, según han explicado

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/asabys-partners-lidera-una-ronda-de-15-millones-de-euros-en-ona-therapeutics>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

los fundadores de la firma este martes en rueda de prensa.

Asabys lideró una ronda, a principios de mayo, en la empresa de terapias digitales Psious

La compañía ha sido creada por cuatro socios: el IRB, Icrea y los investigadores Salvador Aznar-Benitah y Valerie Vanhooren. **La financiación aportada por Asabys se sumará a otros recursos en negociación con fondos locales e internacionales** hasta, previsiblemente, cerrar una financiación de veinte millones de euros en los próximos diez meses.

El nuevo medicamento que se va a desarrollar parte de los resultados iniciales, publicados en enero de 2017 en *Nature* por Aznar Benitah. En ellos se demuestra que el bloqueo de la proteína CD36 en modelos animales de cáncer inhibe las células formadoras de metástasis y, en consecuencia, previene la aparición de nuevos tumores y es potencialmente capaz de eliminar los ya existentes.

Aznar-Benitah ha comentado que “la metástasis es la principal causa de muerte en pacientes con cáncer y hasta este momento ha sido muy complicado encontrar formas de atacar a las células metastásicas; el objetivo con Ona Therapeutics es llevar estos resultados a la clínica a pacientes con cáncer metastásico”.

La gestora de capital riesgo cuenta con un objetivo de inversión de setenta millones de euros

Por su parte, Clara Campàs, socia fundadora de Asabys Partners, ha añadido que “nuestra participación en Ona Therapeutics responde a la estrategia de Sabadell Asabys de invertir en etapas tempranas en el desarrollo de nuevos medicamentos.”

Asabys Partners lideró una ronda de financiación a principios de mayo en la empresa Psious, especializada en terapia digital, tal y como adelantó PlantaDoce. La gestora de capital riesgo, con un objetivo de inversión de setenta millones de euros, aspira a llevar a cabo operaciones en quince compañías de la industria biomédica y de salud digital tanto en España como a escala internacional en los próximos cinco años.